

Schützenjugend zu Gast im Druckzentrum

Die Jugendabteilung der Schützenbrüder Krötenbruck besuchte zum Jahresabschluss das Druckzentrum der Frankenpost in Hof-Moschendorf.

Die Abordnung wurde durch Frau Teschner und Herrn Knörnschild herzlich begrüßt. Nach einer kurzen Einführung und einem geschichtlichen Abriss über den Werdegang des Druckwesens insbesondere im Bereich des Zeitungsdrucks ging es dann zu der ca. 55 Tonnen schweren Druckmaschine. Dort wurden gerade die ersten Exemplare der Tageszeitung gedruckt. Innerhalb von einigen Minuten war eine Auflage von mehreren tausend Zeitungen gedruckt wurden und die Maschinen mussten angehalten werden. Es wurden einige Seiten geändert, so dass die Maschinen nach kurzer Zeit wieder die nächste Regionalausgabe drucken konnten. Weiter ging es dann zur Versandhalle. Dort werden Beilagen eingelegt und die Zeitungen zum Versand gestapelt und verpackt.

Die Gruppe der Schützenbrüder unter Leitung vom Jugendleiter Günter Hornung war sehr beeindruckt, mit welchem Aufwand eine Tageszeitung entsteht und in welcher Geschwindigkeit aus tonnenschweren Papierrollen fertige Zeitungen entstehen.

Nach der Besichtigung wurden noch einige offene Fragen geklärt und die Gruppe bedankte sich bei Herrn Knörnschild, der die Führung leitete. Im Anschluss gingen die Jugendlichen in die verdiente Trainingspause, die vielleicht noch durch ein Sondertraining mit der amtierenden Militärweltmeisterin Sandra Reitz und mit ihren Ehemann und Olympiasieger Christian unterbrochen werden wird.



Die Besucher vor der Druckmaschine mit Gerhard Knörnschild (links) und Jugendleiter Günter Hornung (rechts)



Die Jugendgruppe am Eingang mit Gerhard Knörnschild (hinten in der Mitte) und Jugendleiter Günter Hornung (rechts)